

La biotechnologie en premier rang de la lutte contre le cancer



La Havane, 20 juin, (RHC).- Granma, notre principal quotidien, souligne ce mercredi à la une que le gros des recherches scientifiques en cours à l'Institut d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie ont pour sujet des questions liées à la cancérologie.

Granma cite le rapport présenté récemment par BioCubaFarma, l'entreprise qui distribue les médicaments mis au point par la biotechnologie cubaine devant la Commission de Santé du Parlement Latino-américain et Caribéen. Rolando Pérez, professeur émérite de l'Académie des Sciences de Cuba a souligné à cette occasion que la reconnaissance dont la biotechnologie cubaine fait l'objet depuis les années 1980 est due, entre autres, au principe de mettre ses produits au service du système de santé.

Le professeur Pérez a alors relevé que les problèmes de santé de la population sont le moteur de la stratégie de développement scientifique de l'industrie nationale et il a rappelé que la communauté scientifique cubaine travaille notamment en ce qui concerne la lutte contre des maladies comme le cancer et la détection de malformations congénitales.



Radio Habana Cuba